



Wali Kota Janji Tingkatkan SDM di Kecamatan



TRIBUNJOGJA/HENDRA KRISDIANTO

KUNJUNGAN - Wali Kota Yogyakarta, Haryadi Suyuti sedang meninjau perajin batik dalam acara ekspose pembangunan kewilayahan di kantor Kecamatan Gondomanan, Rabu (18/12).

YOGYA, TRIBUN - Memasuki satu tahun dilakukannya pelimpahan sebagian kewenangan wali kota ke pihak kecamatan, faktor sumber daya manusia adalah hal yang mendapat sorotan.

Menanggapi hal tersebut Wali Kota Yogyakarta Haryadi Suyuti tidak menampik bahwa faktor SDM yang ada di kecamatan memang jumlahnya terbatas. Namun menurut HS hal tersebut tidak menjadikannya kendala dalam melaksanakan kewenangan tersebut.

"Tentu faktor SDM akan ditingkatkan baik kualitas dan kuantitas. Tetapi kita akan lebih fokuskan di kualitas SDM dulu," ujar Haryadi, Rabu (18/12) di Kantor Kecamatan Gondomanan.

Menurut HS, upaya yang akan dilaksanakan untuk meningkatkan kualitas SDM adalah dengan memberikan pendidikan kepada lurah. Pendidikan tersebut dilakukan untuk meningkatkan kompetensi

dan juga kemampuan manajemen.

"Pemkot selalu melakukan komitmen untuk meningkatkan kualitas. Nantinya para lurah akan diberikan pelatihan," tambah Haryadi.

Sementara itu menurut Camat Gondomanan, Agus Arif mengatakan bahwa pelayanan tentang Paten sudah berjalan dengan cukup baik. Sedangkan untuk mengatasi masalah SDM, pihaknya melakukan pembentukan tim pelayanan yang solid.

"Sejauh ini berjalan lancar, apalagi kecamatan juga sudah menandatangani SPP untuk kepastian pelayanan," ujar Agus Arif.

Pelayanan yang dilimpahkan adalah pengurusan akta kelahiran, izin gangguan, izin mendirikan bangunan (IMB) dan izin pendirian PKL. Selain itu pihak kecamatan di Kota Yogyakarta juga sudah menandatangani Standar Pelayanan Publik (SPP) tentang jaminan pelayanan. (dnh)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Tata Pemerintahan	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Bagian Organisasi			
3. Kecamatan/Kemantren Gondomanan			

Yogyakarta, 13 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005